

# 吹田民主商工会 いんぷお め〜しよん

吹田市川園町20-1  
TEL (06) 6383-2211  
FAX (06) 6382-8190  
<http://www.suita-minshou.com>  
[suita-ms@jamine.ocn.ne.jp](mailto:suita-ms@jamine.ocn.ne.jp)

毎週木曜日の  
昼2時・夜7時  
なんでも相談会

## 実務対策を進めながら

### 増税中止・早期撤回に追い込む運動も

大商連主催の消費税対策学習会が8月26日に開催され52民商から178名が集まり会場の大商連大会議室は満員になりました。吹田民商からは役員・事務局4名が参加しました。講師の清家税理士はじめに「これまで消費税増税反対のことでお話しすることが多くありましたが、増税の実務準備についてお話しすることはここが初めてです。」をお話しされてから、複数税率導入からインボイス制度が始まる工程や、これから求められる事務負担、新しい申告の仕組みについてお話しされました。質疑応答では参加者から次々と質問が出されました。また実際の事務負担のあまりの重さに驚きの声もありました。増税中止・早期撤回の運動を進める行動提起も行われ、中小業者の実情を無視した増税は中止・撤回に追い込もうと参加者全員で決意する学習会になりました。



## 10%消費税はまだ決まってるじゃない!

8月26日に旭町商店街の交差点で民商、新婦人、消費税をなくす会の14名で消費税廃止吹田連絡会の定例宣伝行動を行いました。ビラを配りながら、消費税増税反対の署名を交差点で信号を待つ市民の皆さんにお願いして回りました。「もう10%って決まってるのに?」等の声を多くありましたが、増税を2度国会で延期させていることや、増税されても早期撤回を求めることできると話しながら署名を集めました。増税が迫っているなか参加人数も多かったことあり、55名分の署名を集めることができました。



## 仕事にも役立ち民商運動を知らせる 商工新聞を広げよう

8月25日(日)中央支部、片山支部、千里丘支部、吹南支部の役員、事務局の9名で拡大統一行動をおこない、商工新聞読者が6名増えました。朝9時30分に事務所集合し、8月のこれまでの成果を確認するとともに、この日の行動として①会員訪問で紹介者を出してもらおうこと。②その周りの新しいお店などへの訪問。の2点を中心としようと意思統一をして、それぞれの支部に向けて事務所を飛び出しました。会員訪問では、「一人ひとりに消費税の増税が強行されようとしている。私たちの周りには悩んでいる業者の方はたくさんおられる。こんな時こそ商工新聞読者と会員を増やして増税中止の世論を強めなくてはいけない。」と訴えました。民商では9月から「秋の運動」期間に入ります。10月からの増税中止の運動と合わせ、読者と会員を増やしていきたいでしょう。



## 社保協自治体キャラバン吹田市懇談会

8月22日の午前中に大阪社会保険推進協議会自治体キャラバンの吹田市懇談会が行われ、吹田市内の住民団体などから54名が参加しました。懇談では子育て支援や国保や介護、子ども施策・貧困対策国民健康保険・医療や健診、こども・ひとり親・障がい者医療費助成制度、介護保険・高齢者施策、障害者65歳問題、生活保護など幅広い分野で懇談を行いました。国民健康保険では複数の参加者から高すぎる国保料の引下げを求める意見や大阪府が進める減免基準の統一化の反対を求める意見がありました。

## 伝言板

### 第37回よっこいせ祭

9月15日(日) 10時〜15時30分 千里南公園  
民商では「業者の広場」を運営し、模擬店を出店します。

### 無料法律相談

9月19日(木) 13時00分 民商会館  
北大阪総合法律事務所から弁護士による相談会です。相談を希望される方は事前にご連絡ください。

お買い物は地元市場商店街で・商工業者の繁栄は市民とともに!